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Prefácio 

 

 Você aceitou a Jesus Cristo. E decisão mais importante você 

não poderia tomar. Pois está decisão te conduz para a eternidade, 

para uma vida que durará para sempre.  

E estas palavras, que escrevo, têm o objetivo de dar-lhe um 

direcionamento de como iniciar o seu crescimento na vida cristã. 

E mais, muito mais do que simples palavras, elas são vida, espírito 

e poder que edificarão tua alma, e tornar-te-á cada vez mais 

semelhante ao próprio Deus. Espero poder ajudar-te a ti a viver 

uma vida correta diante de Deus e que tenhas uma consciência 

pura perante Jesus Cristo. 

Seguem acima meu e-mail, telefone e endereço de minha 

Igreja. Pois, provavelmente, se você recebeu este livreto foi eu que 

lhe entreguei, ou um amigo meu. E o ideal seria que você tivesse 

alguém para te acompanhar na sua caminhada cristã, mas como, 

nem sempre, terei condições de acompanhar a todos, deixo estas 

recomendações básicas. 

Caso tenha dúvidas, dificuldades, questionamentos basta que 

entres em contato comigo que terei imenso prazer em ajudar-lhe. 

 Graça, paz e misericórdia a ti, da parte de Deus, o Soberano 

governador de todo o universo. 

 

 

 

 

 

 

 

 



O INÍCIO DA CAMINHADA. 

Recomendações cristãs. 

 

 Inicialmente, Deus criou um homem e uma mulher. Mas estes 

cometeram um grave erro. Eles pecaram. Tudo o que afasta o 

homem de Deus, é o pecado. E este pecado fez com que, não só 

estes dois, mas, todos os que nasceram depois deles, nascessem 

pecadores. Desta forma, você já nasceu pecador e sem 

possibilidades de abandonar seus pecados por suas próprias forças. 

E só existe um que pode nos livrar de nossos pecados: o 

próprio Deus. Por isto, Ele, o Criador absoluto de todas as coisas, 

fez-se como um homem, assumindo o nome de Jesus Cristo, 

sujeitando-se às fraquezas humanas, como fome, dor, cansaço, 

morte, etc. E, de fato, nós éramos pecadores de nascença por causa 

do primeiro homem e de todos os nossos atos, ou seja, estávamos 

afastados de Deus, mortos para Deus. Mas, Jesus Cristo morreu, 

pregado em uma cruz, em um dos piores sofrimentos e torturas 

pelos quais o homem pode passar, para que o pecado fosse morto 

e nascêssemos de novo, desta vez mortos para o pecado, e vivos 

para Deus. Deus nos salvou! Aleluia! E para aceitar esta grande 

salvação, basta que aceitemos a Jesus Cristo em nossas vidas, por 

meio da fé. 

 E foi exatamente isto o que você acabou de fazer agora. 

Antes você era uma criatura de Deus, mas agora pela presença de 

Jesus Cristo em seu coração, você se tornou filho de Deus. E 

como filho de Deus, agora você é conduzido, em todos os seus 

caminhos, pelo próprio Deus, pelo Espírito Santo. 

 Bom, como já foi dito, você morreu para o pecado, e nasceu 

para Deus. Assim, se você nasceu de novo, logo és uma criança. 

E como uma criança você precisa crescer. Precisa desfrutar do 

leite materno, para em breve poder comer alimento sólido. E, 



então te tornes um ser humano espiritual maduro, pronto para 

cumprir toda a vontade de Deus.  

 Um primeiro passo a ser tomado é reconhecer na Bíblia 

Sagrada, o seu manual de instruções, deixado por Deus para o 

homem, que nos mostra o modo de vida que agrada a Deus. E este 

santo Manual nos ordena amar a Deus sobre todas as coisas, e as 

pessoas à nossa volta como a nós mesmos, como Deus nos amou, 

morrendo por amor a nós. E como seres apaixonados por Deus, 

devemos conversar com Ele. Por isso: ore. E para isto, não 

precisas escolher as palavras mais bonitas, ou tentar ser quem 

você não é diante de Deus; pois Ele te conhece melhor do que 

você mesmo. Então simplesmente converse com Ele, como que 

diante de um amigo, pois Ele é Seu melhor Amigo. Abra todo teu 

coração. A oração te levará a ter cada vez mais intimidade com 

Deus, e se você se esforçar, a cada dia será mais parecido com 

Jesus Cristo. Consegues imaginar algo mais maravilhoso do que 

se tornar semelhante a Deus?  

 E quanto a Bíblia, não somente a leia, mas viva cada palavra 

que está nela escrita. Leia ela, de preferência, toda. Mas, para 

começar, recomendo-te que leias primeiro o Novo Testamento, 

que fala de quando Jesus veio a terra para nos salvar, e do que 

aconteceu depois d’Ele. E peça também muita sabedoria a Deus 

para que entendas as palavras da Bíblia, pois somente aqueles que 

Deus permite conseguem entender o que nela está escrito. Assim, 

mesmo, como, agora, filhos de Deus, para entendê-la, devemos 

orar e nos esforçar. Por isto se não entenderes muita coisa no 

começo não desista! Persevere! No tempo de Deus entenderás 

tudo o que está escrito na Bíblia Sagrada.  

 E devemos nós orar e ler a Bíblia porque? Porque temos nós 

um corpo e um espírito. E assim como o corpo precisa de 

alimento para se manter e crescer, o espírito também. E o 

alimento do espírito é fazer a vontade de Deus e ouvir a 

Palavra de Deus. Fazemos a vontade de Deus quando cumprimos 



o que está escrito na Bíblia, e ouvimos a Palavra de Deus quando 

oramos - pois, mesmo que não ouças a Ele, com teus ouvidos, Ele 

sempre te responde espiritualmente, porque a oração é um 

diálogo, uma conversa -, quando lemos a Bíblia - que é a Palavra 

de Deus, para o homem, Deus fala conosco -, e também quando 

ouvimos uma pessoa que nos fala as palavras de Deus. Por isto, 

alimente-se, para que possas crescer. 

 Outro mandamento da Bíblia é que não deixemos de ir a uma 

Igreja. A Igreja é o conjunto de todos os filhos de Deus. Logo, a 

Igreja é nossa mãe, e Deus Seu Esposo. E Ela é como um corpo, 

sendo Jesus, o Cabeça da Igreja, e nós, os filhos de Deus, o 

Corpo da Igreja. Veja que sobre nós está, então, grande poder e 

responsabilidade, pois agora fazemos parte do corpo de Jesus 

Cristo, temos a autoridade de Deus sobre nossas vidas. Devemos 

frequentar a Igreja por diversos motivos, dentre os quais alguns 

são: estar junto com outras pessoas que também aceitaram a Jesus 

Cristo, e que podem nos ajudar a seguir a fé cristã de maneira mais 

sadia; existem alguns mandamentos de Jesus que só tem como 

serem cumpridos com a Igreja reunida, como o alimentar-se da 

santa ceia - que nos relembra a morte de Cristo por nós -, o 

batismo - pois quando aceitamos a Jesus Cristo nós estabelecemos 

um firme compromisso de seguir Seus mandamentos, mas é o 

batismo que marca, definitivamente, que a partir de então 

seguiremos fielmente a Cristo (é como que se o aceitar a Jesus 

fosse você declarar que aceita casar-se com Cristo, e o batismo a 

realização do casamento); devemos ir a Igreja também pelo fato 

de que a autoridade da Igreja, como um todo, é muito maior do 

que de um sozinho, existem coisas que um cristão não consegue 

realizar sem a Igreja. 

 Em resumo: deves orar, ler e praticar o que está escrito na 

Bíblia, ajudar os que puderes, frequentar a Igreja. E não se 

esqueça o amor consiste em guardar e obedecer os 

mandamentos de Deus. Aquele que o obedece, este é o que o 

ama. Pois a obediência é o amor. Se amas, obedeça. 



 Jesus morreu por ti, e você aceitou está verdade; foste 

alcançado por Deus, e o portão da eternidade se abriu para ti. 

Deus preparou um cidade maravilhosa e santa, chamada 

Jerusalém celestial. Cidade na qual habitaremos para sempre, 

sem dor, fraqueza, sofrimento, tristeza e com plena felicidade. E 

mais, nela poderemos contemplar a face de Deus. Consegues 

imaginar motivo maior de alegria, irmão amado? Mas esta cidade 

é somente para aqueles que guardarem os mandamentos de 

Deus até o fim, independente da situação. Por isto, sede firme, 

forte, corajoso, não temas a nada, pois Deus vive em você e é 

contigo. 

 Nós somos, portanto, agora, como estrangeiros longe de 

nossa verdadeira casa. Porque já não pertencemos ao mundo, mas 

somos cidadãos dos céus. Por isto, ore para que tudo te vá bem 

nesta vida; mas como estrangeiros, não estranhe se passares por 

muitas lutas e dificuldades. Pois, Deus não prometeu a ninguém 

riquezas materiais nesta vida, mas, sim, riquezas espirituais na 

outra vida, na vida eterna. Então, não desanimes no serviço a Deus. 

Afinal embora, possas, até sofrer alguns anos neste mundo, 

terás uma felicidade eterna ao lado de Deus. 

 Tome também CUIDADO! Catolicismo, espiritismo, 

testemunhas de Jeová, etc. são religiões que não são baseadas 

verdadeiramente na Bíblia Sagrada. Se teu pé se desviar dos 

caminhos da Bíblia, pecarás, e aquele que peca se afasta de 

Deus. E, se te afastares de Deus, não viverás depois da morte. 

Não deixe nada tomar a coroa que Deus colocou sobre tua 

cabeça, repito CUIDADO. As igrejas evangélicas são, 

normalmente, as que seguem a Verdade. Mas, assim como Jesus 

disse 2.000 anos atrás, o diabo - que é o adversário supremo da 

tua vida, fará de tudo para te afastar de Deus - colocou um 

caminho na terra que se parece muito com a Igreja verdadeira, mas 

na verdade é um caminho de morte. Por isso, desconfie de igrejas 

que baseiam a fé delas em conquistar os bens desta vida, assim 

como de ensinamentos estranhos (homens considerados como 



senhores da igreja, uso de práticas não presentes na Bíblia Sagrada, 

etc.). Pois o teu foco, agora, ó novo convertido, é alcançar a vida 

eterna, não a vida terrena. Desconfie de igrejas que dizem que 

aquilo que queremos, nós conseguimos, seja o que for, por meio 

da fé. É verdade a fé crê que Deus tudo pode - e, de fato, Ele é o 

Todo-Poderoso -, mas a nossa fé, não é nossa, mas é a fé de Jesus, 

por isto nossos pedidos se submetem a vontade de Deus, então 

se Ele quiser receberemos alguma coisa, SE ELE QUISER! 

Também, não te deixes maravilhar por sinais, milagres, prodígios 

e atos sobrenaturais, por mais espetaculares que sejam. Pois 

também o diabo realiza estas coisas. Assim, antes de declarar 

que alguma coisa é santa, peça sabedoria a Deus, e veja se o 

milagre está de acordo com a Bíblia. Não confie em todo homem 

que diz ser um mensageiro de Deus, pois muitos são mentirosos, 

que enganam e, ao mesmo tempo, são enganados pelo diabo. 

Confie em Deus, confie na Bíblia.  

 Se queres recomendações de Igrejas sugiro-te a Igreja 

Presbiteriana, a Assembleia de Deus, a Batista. Não que outras 

não sejam corretas, mas cautela; deixe Deus te guiar na escolha da 

Igreja, e não você mesmo, pois nosso coração é enganoso, mas 

Deus é a Verdade. REPITO, CUIDADO! Pois se você se perder, 

perderás tua alma e felicidade eterna. 

 Assim, antes de quaisquer decisões importantes que tenhas de 

tomar ore. Para que não seja você a tomar a decisão, mas o 

próprio Deus por ti. E se submeta aquilo que Ele te disser, sem 

questionar em instante algum. Pois, você não sabe o que é melhor 

para ti, mas Deus não somente sabe, como Ele quer o melhor para 

você, mas para isto se submeta à vontade d’Ele. 

 Em nome de Jesus Cristo, que você possa cumprir tudo o que 

está escrito na Bíblia Sagrada e persevere na fé nesta vida, para 

alcançares a vida eterna. Amém. 

 A ti graça, paz e misericórdia da parte de Deus. 


